

## **Professeur Mohamed KASSAB**



**1926 - 1986**

1986, 2006, 20 ans déjà !

Vingt ans que feu le Professeur Mohamed KASSAB nous a quitté.

Vingt ans, c'est beaucoup et pourtant c'est comme si c'était hier, tant le choc de sa disparition est encore présent, tant il fut important, par sa soudaineté, et par le vide que ce grand homme a laissé derrière lui...

Mais Mohamed KASSAB est toujours parmi nous, tant son évocation, celle de souvenirs d'épisodes de sa vie et de ses prises de position en faveur du malade, sont quotidiennes. Son exemple est unique par sa rigueur morale et scientifique, par son dévouement pour le bien et la cause du patient et par sa lutte quotidienne contre deux fléaux : l'ignorance et la médiocrité. Ses élèves se posent toujours aujourd'hui cette question, face à un problème quelconque : qu'aurait dit et qu'aurait fait Mohamed KASSAB.

Lui qui nous a quitté en mission humanitaire dans le but de superviser la création, au Niger en Afrique, d'un centre pour handicapés.

Le devoir de mémoire nous incombe à tous, pas seulement à sa famille, mais à l'ensemble de la communauté médicale afin de pérenniser son œuvre, si importante, gigantesque, à une époque où la Tunisie avait moins de moyens.

Pourtant, cet homme a été visionnaire par la création d'un centre spécialisé, véritable école de Chirurgie Orthopédique, permettant au début de son action, le traitement des séquelles de maladies, aujourd'hui éradiquées, comme la Polio.

Son combat acharné et permanent pour la reconnaissance de l'handicapé en tant que citoyen à part entière par la création d'une association dédiée à l'insuffisant moteur.

Que Dieu bénisse ce chirurgien visionnaire et ce bienfaiteur de l'humanité.

C'est Vrai, 20 ans c'est long tant cet homme nous manque.

**Mourad KASSAB**